

Estimado compañero/a:

La movilidad sostenible al trabajo se está convirtiendo en una herramienta clave, tanto para reducir los datos en siniestralidad laboral como en la reducción de impactos ambientales.

Para conocer cómo nos movemos, los inconvenientes y las posibles mejoras, hemos elaborado una encuesta dentro de un proyecto de estudio e investigación coordinado desde CCOO Aragón, y en el que participan el Instituto Sindical ISTAS y el Instituto de Estudios Metropolitanos IERMB, con la colaboración del Ayuntamiento de Zaragoza. La encuesta ya se está realizando en Zaragoza ciudad y su área de influencia.

Para llevar la encuesta a las grandes empresas (con más de 250 trabajadores) necesitamos la colaboración de los delegados y delegadas. Por ello, te invitamos a participar en la siguiente actividad formativa, en la que se presentará y facilitará dicha encuesta.

“Herramientas en movilidad al trabajo” - VIERNES 27 noviembre 2015

- | | |
|-----------------|---|
| 09:30 h. | La Movilidad sostenible para mitigar el cambio climático. Experiencias
Luis Clarimón. Responsable de Medio Ambiente y movilidad.
CCOO de Aragón |
| 10:00 h. | “Caja de herramientas de la movilidad sostenible”
Albert Vilallonga. Centro de Referencia en Movilidad del
Instituto Sindical de Trabajo Ambiente y Salud (ISTAS) |
| 10:45 h | Encuesta sobre movilidad laboral en Zaragoza.
Mayte Pérez. Jefa del Departamento de Movilidad.
Instituto de Estudios Regionales y Metropolitanos de Barcelona. IERMB |
| 12:00 h. | Conclusiones y cierre |

Organizan: Comisiones Obreras de Aragón e Instituto Sindical de Trabajo, Ambiente y Salud (ISTAS)
Colabora: Ayuntamiento de Zaragoza



Con el apoyo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente a través de la Fundación Biodiversidad.
Con la colaboración de la Secretaría Confederal de Salud Laboral y Medio Ambiente de CCOO y la Oficina Española de Cambio Climático (OECC)

